

Faites attention à votre sécurité — évitez les distractions !!

Vous pouvez vous blesser ou vous tuer si vous permettez à votre téléphone de vous distraire en conduisant.

Des statistiques récentes prouvent que vos possibilités d'accident augmentent de 400% quand vous utilisez votre téléphone portable.



**California Public
Utilities Commission**

**Telecommunications
Education and Assistance
in Multiple-Languages
(TEAM) Program**

www.cpuc.ca.gov/team-and-changes

cabteamandchanges@cpuc.ca.gov

If you are not able to resolve
your dispute with your service provider,
call the Consumer Affairs Branch
(800) 649-7570

**Faites attention à votre
sécurité ! N'utilisez
jamais votre téléphone
portable en conduisant**

LA COMMISSION
DE SERVICES
PUBLICS DE
CALIFORNIE





C'est dangereux

Il est dangereux d'utiliser un téléphone portable en conduisant.

Composer des textos en conduisant peut ralentir vos réactions dans la même mesure qu'un taux d'alcoolémie de 0,08. C'est comme si vous conduisiez en état d'ébriété !

- Les textos vous obligent à écarter vos yeux de la route pendant cinq secondes en moyenne. À 90 km/h, cela suffit pour un déplacement de la longueur d'un terrain de football. Lors de la plupart des accidents, le temps de réaction est de 3 secondes ou moins.

Faites attention à votre sécurité! N'utilisez jamais votre téléphone portable en conduisant

C'est illegal

La loi californienne établit ce qui suit:

- Composer des textos en conduisant est illégal.
- Parler au téléphone en conduisant est illégal pour les moins de 18 ans. Les adultes peuvent parler au téléphone mais ne sont pas autorisés à tenir en main un téléphone portable en conduisant. Tout le monde peut utiliser son téléphone portable pour des appels d'urgence. Cependant, même dans ce cas, il vaut mieux s'arrêter sur le côté dans un endroit sûr.
- Les amendes pour envoyer des SMS ou de ne pas utiliser un dispositif mains libres avec votre téléphone portable, peut commencer autour de \$ 160 et peut augmenter les infractions supplémentaires

Statistiques

La loi et un programme de sensibilisation sont entrés en vigueur en 2008. Depuis, les accidents ont diminué mais trop de gens sont encore blessés ou tués parce que certains continuent à utiliser leurs téléphones portables en conduisant.

Entre 2008 et 2010, 53 conducteurs californiens ont été tués téléphone portable en main. Ces derniers ont probablement joué un rôle dans d'autres décès dus à des accidents de la circulation car la principale cause de la distraction des conducteurs est l'utilisation de téléphones portables.

Lors d'une étude effectuée récemment auprès de 5 000 étudiants californiens, 18% d'entre eux ont déclaré avoir eu un accident pour avoir conduit distraitement. Parmi ceux-ci, 22% étaient dus à des textos et 14% au fait de bavarder sur un téléphone portable.



Aveuglement causé par de l'inattention

Les études prouvent que les conversations sur téléphone portable sont dangereuses. Les gens qui conversent sur leur téléphone portable peuvent être victimes d'aveuglement causé par de l'inattention. Dans ce cas, votre cerveau ne peut voir ce qui est juste devant vous car vous êtes trop préoccupé par votre appel téléphonique.

Évitez de faire partie de ces statistiques. Ne réduisez pas une autre personne à un souvenir. Éteignez votre téléphone quand vous conduisez.

Pour plus d'informations, consultez le site Web de la California Highway Patrol (Patrouille des routes de Californie) et le California Office of Traffic Safety (Bureau de la sécurité de la circulation en Californie).

Pour des récits véritables d'incidents impliquant l'usage de téléphones portables en conduisant, consultez <http://www.distraction.gov/content/faces/index.html>.